FAMILIA IMSS Historias de IMSSpiración





UN IMSS MÁS GRANDE Y FUERTE, MÁS SEGURO Y MÁS SOCIAL



Atiende IMSS a más de dos millones 20 mil 600 derechohabientes. **ASÍ SOMOS**



 Brinda IMSS acciones de salud en Jornada de Servicios Ordinarios 2024.

Realiza IMSS Feria de la Salud Bucal.

6. HISTORIAS DE ÉXITO

HGZ No. 3 del IMSS alcanza 100 procuraciones de córneas. COMUNIDADES 7.

 Culminan su formación 159 médicas y médicos residentes.

Celebra UMF No. 55/UMAA su 12° Aniversario.

Fotogalería: Los días 9, la Integridad se promueve.

Las notas y reportajes contenidos en esta publicación son de carácter informativo y están dirigidos al personal y a los derechohabientes del Instituto Mexicano del Seguro Social, sin perseguir un fin político o partidista.

ATIENDE IMSS A MÁS DE DOS MILLONES 20 MIL 600 DERECHOHABIENTES



Más de dos millones 20 mil 600 derechohabientes del Instituto Mexicano del Seguro Social (IMSS) en Sinaloa reciben atención médica en los ocho hospitales, una Unidad Médica de Atención Ambulatoria (UMAA) y 42 Unidades de Medicina Familiar (UMF).

En solo un año, y dentro de la múltiple gama de servicios médicos que se otorgaron durante 2023, destacan las 4 millones 519 mil 652 consultas que brindó el personal de salud en unidades médicas y hospitalarias, de las cuales 3 millones 107 mil 783 correspondieron a medicina familiar y 560 mil 375 a especialidades, 648 mil 698 de urgencias y 202 mil 796 de atención dental.

Asimismo, el personal del IMSS en Sinaloa practicó 42 mil 561 intervenciones quirúrgicas a igual número de derechohabientes, atendió 11 mil 582 partos en sus hospitales y realizó un total de 8 millones 359 mil 936 estudios.

De igual forma, el Instituto efectuó, aproximadamente, 439 mil 567 estudios de radiodiagnóstico, 65 mil 933 tomografías axiales computarizadas y 6 mil 40 estudios de endoscopías.

Además de la atención de medicina familiar o de hospitalización, se brindan también servicios de rehabilitación, de los cuales se otorgan en el año 17 mil 70 sesiones de inhaloterapia, 92 mil 102 de hemodiálisis y 332 mil 381 de medicina física.

BRINDA IMSS ACCIONES DE SALUD EN JORNADA DE SERVICIOS ORDINARIOS 2024



El Instituto Mexicano del Seguro Social (IMSS) en Sinaloa brindó un total de 6 mil 991 acciones en materia de salud durante la Segunda Jornada Nacional de Servicios Ordinarios 2024.

Estos resultados representan una productividad superior a lo programado, pues se llevaron a cabo 687 acciones más de las esperadas. Es decir, se tuvo una productividad de 110.9 por ciento gracias a la entrega y compromiso del personal institucional que puso de manifiesto en la atención otorgada a las y los derechohabientes que así lo requirieron.

Dentro de las acciones llevadas a cabo se encuentran 44 cirugías, 549 consultas de medicina familiar y de distintas especialidades que habían sido diferidas en su momento por enfocar todas las acciones de salud en la emergencia sanitaria por COVID-19.

Del total de consultas otorgadas, 442 correspondieron a medicina familiar y 107 a especialidades como medicina interna, cirugía general y ginecología. De igual manera, se realizaron 6 mil 700 acciones preventivas, dentro de las que destacan mil 983 Chequeos PrevenIMSS, mil 301 detecciones de hipertensión arterial, mil 305 detecciones de diabetes mellitus, 154 procedimientos de detecciones de cáncer cérvico uterino, 139 de promoción a la salud y 185 mastografías, entre otras.

Con este tipo de acciones, el IMSS en Sinaloa brinda servicios de salud y prestaciones sociales a las y los trabajadores y a sus familiares, frente a eventos que ponen en riesgo sus ingresos, además de apoyar en el cuidado infantil a las madres y padres trabajadores durante su jornada laboral.

REALIZA IMSS FERIA DE LA SALUD BUCAL



Como parte del compromiso con la salud integral, el Instituto Mexicano del Seguro Social (IMSS) llevó a cabo, del 4 al 8 de marzo una Feria de la Salud Bucal para promover hábitos saludables y cuidado dental adecuado para la población derechohabiente y sus familias.

La Coordinación Auxiliar de Estomatología de la Jefatura de Prestaciones Médicas indicó que esta Jornada tuvo como objetivo principal otorgar acciones de promoción y prevención para la salud bucal, así como la atención curativa a la población asistente a las Unidades de Medicina Familiar (UMF) con servicio de Estomatología, con especial atención a grupos vulnerables para mejorar sus condiciones de salud.

Con esta actividad se fomenta el autocuidado de la salud bucal en la población beneficiaria, se disminuye la prevalencia e incidencia de caries dental y se previene la enfermedad periodontal en la población derechohabiente.

La Feria de la Salud Bucal se desarrolló de manera simultánea en 24 UMF con servicio de Estomatología, contando con la participación de 81 estomatólogos y 35 pasantes de la especialidad y estuvo dirigida exclusivamente para la población derechohabiente, para intensificar las actividades de prevención y promoción para la salud bucal en virtud de que la mejor intervención ante las patologías bucales es el diagnóstico temprano, así como la atención oportuna para contribuir a mejorar la calidad de vida.

Las actividades preventivas que se realizaron durante la Feria consistieron en obturaciones, extracciones, detartrajes, eliminación de focos infecciosos, detección de placa dentobacteriana, enseñanza de la técnica de cepillado dental, uso del hilo dental y aplicación tópica de fluoruro.

HGZ No. 3 DEL IMSS ALCANZA 100 ROCURACIONES DE ÓRGANOS Y TEJIDOS



El Hospital General de Zona (HGZ) No. 3 del Instituto Mexicano del Seguro Social (IMSS) en Mazatlán, a través de la Coordinación Hospitalaria de Donación de Órganos y Tejidos con fines de Trasplante, alcanzó el centenar de procuraciones para mejorar la calidad de vida y brindar una segunda oportunidad a poco más de 250 personas.

De marzo de 2021 a febrero del presente año, el equipo multidisciplinario, así como la permanente promoción y labor de convencimiento, llevada a cabo por personal médico en el sur de la entidad, ha hecho posible que la institución en Sinaloa se sitúe en el séptimo lugar en el ranking nacional en este aspecto.

El centenar de donaciones logradas con éxito se traduce en la extracción de un corazón, tres hígados y ocho riñones, así como la obtención de tejido músculo esquelético y piel.

Al referirse a esta actividad, la Coordinación Hospitalaria de Órganos y Tejidos con fines de Trasplante en el HGZ No. 3 señaló que esta labor es el resultado de la entrega, perseverancia y responsabilidad de todo un equipo de profesionales de la salud que velan por la salud del derechohabiente y, sobre todo, porque brindaron una nueva esperanza de vida a las y los derechohabientes que requerían recibir un órgano o tejido.

Por último, invitaron a toda la población a informarse sobre los procesos de donación voluntaria de órganos y tejidos con fines de trasplante, ya que una persona puede ayudar a salvar siete o más vidas, por lo que resulta de vital importancia contar con la tarjeta de donador y socializar el tema con sus familiares.

AMILIA IMSS

CULMINAN SU FORMACIÓN 159 MÉDICAS Y MÉDICOS RESIDENTES



Tras cursar su formación académica durante tres años, 159 médicas y médicos residentes, del Instituto Mexicano del Seguro Social (IMSS) en Sinaloa, culminaron su formación profesional y académica de manera satisfactoria, en las especialidades de medicina familiar, urgencias médico quirúrgicas, anestesiología y pediatría.

En la ceremonia, llevada a cabo en el Teatro "Óscar Liera" y presidida por autoridades institucionales y sindicales, se felicitó a las y los médicos egresados, al tiempo que se destacó el esfuerzo que lleva a cabo la institución para formar y capacitar al personal de la salud con la finalidad de fortalecer sus conocimientos, a fin de que cuenten con las bases para brindar una atención oportuna y de calidad a las y los derechohabientes.

Durante el evento, se mencionó al "Draft Médico", que año con año se realiza en la Ciudad de México para incorporar a las y los especialistas que desean ser parte de la Familia IMSS. En este sentido, se invitó a las y los egresados a quedarse en el estado para fortalecer al Instituto y formar parte de la plantilla laboral que brinda sus servicios a las y los sinaloenses y sus familias.

En la ceremonia de clausura, los 81 médicos egresados de la especialidad en medicina familiar, 38 en urgencias médico quirúrgicas, 24 en anestesiología y 16 en pediatría recibieron sus respectivos diplomas de conclusión académica, correspondiente al ciclo 2021-2024.

A término del evento, se tomó la tradicional fotografía del recuerdo, contando con la compañía de las autoridades institucionales y sindicales, así como familiares que atestiguaron con alegría el logro alcanzado por las y los profesionales de la salud.

CELEBRA UMF No. 55/UMAA SU 12° ANIVERSARIO



La Unidad de Medicina Familiar (UMF) No. 55 con Unidad Médica de Atención Ambulatoria (UMAA) del Instituto Mexicano del Seguro Social (IMSS) celebró su decimosegundo aniversario con una Feria de la Salud y la develación de una placa de reconocimiento al personal por participar en la realización de 878 cirugías durante las Jornadas Quirúrgicas Oftalmológicas de Catarata y Retina para beneficio de la derechohabiencia.

Durante la actividad, autoridades institucionales y sindicales felicitaron a los más de 300 trabajadores de diversas categorías, como: médicos, administrativos, técnicos en rehabilitación y rayos X, técnicos en conservación, asistentes médicas, enfermeras, trabajadores sociales, higiene y limpieza, entre otras, por el excelente servicio que prestan a los más de 130 mil derechohabientes adscritos a esta unidad.

La UMF No. 55/UMAA otorga atención de primer y segundo niveles a la población derechohabiente que así lo requiere y se distingue gracias a la atención ambulatoria que ofrece, a través de procedimientos de suma relevancia para la población usuaria, como cirugías de rodilla, o la atención de padecimientos oftalmológicos, como cataratas y retinas, programa que realizan con gran éxito.

Como parte de las actividades por el 12° Aniversario de la UMF No. 55/UMAA, se desarrolló una Feria de la Salud en la que se contó con Módulos PrevenIMSS para detectar padecimientos como diabetes mellitus, hipertensión y obesidad y se otorgó orientación en materia de nutrición, estomatología preventiva, vacunación y estrategias educativas de promoción de la salud, que lleva a cabo el Área de Trabajo Social.

FOTOGALERÍA

LOS DÍAS 9, LA INTEGRIDAD SE PROMUEVE







En el Instituto Mexicano del Seguro Social (IMSS) en Sinaloa, los días 9 de cada mes la Integridad se promueve. Por esta razón, trabajadoras y trabajadores, de las







diferentes categorías adscritas a las diferentes oficinas, coordinaciones y jefaturas en unidades médicas y administrativas, portaron una prenda verde







para recordar a usuarios y compañeros de trabajo la importancia de conducirse con honestidad, la firmeza de las acciones que se llevan a cabo y el actuar de manera correcta.

¡ÚNETE!







Escanea el Código QR y únete



- Entra al vínculo
- Se abrirá la conversación
- ⊌ Da clic en Seguir
- Consúltalo ahora en el apartado de Novedades

Porque tú lo pediste, creamos este canal para ti 😌



UN IMSS MÁS GRANDE Y FUERTE, MÁS SEGURO Y MÁS SOCIAL

